



## **Entretien du métropolite Hilarion d'Amérique de l'Est et de New York et de l'archevêque Justinien de Naro-Fominsk avec le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada**

Le 29 janvier 2013, le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada a reçu à la Direction des affaires de l'Église orthodoxe en Amérique le métropolite Hilarion d'Amérique de l'Est et de New York et l'archevêque Justinien de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis. Le premier hiérarque de l'Église orthodoxe russe hors-frontières a félicité le métropolite Tikhon de son élection en tant que Primat de l'Église orthodoxe en Amérique et de sa récente intronisation, lui offrant en cadeau une *panagvia* avec une icône de la Mère de Dieu dite de « la racine de Kursk ».

L'évêque Michel de New York et de New Jersey, l'archiprêtre Seraphim Gan, chancelier du Synode épiscopal de l'Église orthodoxe russe hors-frontières, l'archiprêtre John Jillions, chancelier de l'Église orthodoxe en Amérique et l'archiprêtre Eric Tosi, secrétaire de l'Église orthodoxe en Amérique participaient également à cette rencontre.